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Visite de 
nos actionnaires
Nous avons reçu nos actionnaires 
les 14 et 15 Juin dernier : Madame 
Saïda Lamrani Karim – Président 
Directeur Général du Groupe Safari 
et Vice-Président de CBA Meubles; 
Monsieur Hassan Lamrani Karim– 
Président de CBA Meubles et Vice-
Président Directeur Général du 
Groupe Safari ; Monsieur Ismail 
Fassi-Fihri – Directeur Général du 
Groupe Safari et Administrateur de 
CBA Meubles ; Monsieur El Hadi 
Mernissi – Directeur Stratégie et 
Développement du Groupe Safari. Ils 
ont pu découvrir les infrastructures 
et rencontrer les collaborateurs à 
travers les visites des différents sites. 
Satisfaits par l’accueil qui leur a été 
réservé, ils ont également profité 
de leur venue pour inviter Xavier 
Bertrand, Président de la Région 
Hauts-de-France et lui faire visiter 
notre site.

Pour l’arrivée de Monsieur et Madame Lamrani, 
nous avons décidé de leur attribuer 2 nouveaux 
bureaux afin qu’ils se sentent chez eux. Avec la 
mobilisation des équipes internes (service Salon, 
services généraux, marketing opérationnel, BE, 
Protos…), nous leur avons préparé 2 bureaux 
présentant notre savoir-faire de mobilier 
(conception sur-mesure d’un bureau en 
hollowcore) et de stylisme. Madame Lamrani a été 
séduite par son nouveau bureau. 

De nouveaux bureaux 
pour Mr et Mme Lamrani

Bureau de Mr Lamrani Bureau de Mme Lamrani

Mr Xavier Bertrand en visite dans l’usine de PérenchiesNos actionnaires et Mr Xavier Bertrand

Découvrez la première newsletter trimestrielle de CBA Meubles !  Dans cette communication 
retrouvez l’actualité de l’entreprise, portée par la voix de tous les collaborateurs. Cet outil 
nous permettra de fêter les premières victoires, et de nous améliorer et nous enrichir, par 
l’expérience de chacun.
N’hésitez pas à faire vivre cette newsletter dans une belle dynamique d’équipe, en nous 
communiquant votre actualité, afin de partager l’expérience avec vous ! 
Bonne lecture à toutes et à tous !

Edito

Emmanuelle Gautier
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COMMERCE

MDV

Une belle visibilité de nos 
produits

Visite de Leroy Merlin

Grâce à la présence 
assidue sur le terrain 
de nos commerciaux 
régionaux en France, 
nous obtenons 
régulièrement une belle 
visibilité de nos produits 
à travers des opérations 

spéciales en magasins. Ici, une belle mise en avant de nos 
bureaux, réalisée par Alexander Behaegel et son équipe pour 
Auchan à Sens

Le 06 Juillet, notre équipe commerciale recevait le nouvel 
acheteur Leroy Merlin du secteur Rangements. Novice dans 
cette typologie de produits, il a reçu de précieuses infos de nos 
experts du Marketing et du Design, présents au RDV. Double 
objectif : mieux comprendre la qualité de nos produits par 
rapport à la concurrence et identifier nos points différenciants– 
établir et consolider un lien de proximité et un rapport de 
confiance avec nos clients partenaires. Le but de ce RDV était 
aussi de découvrir plusieurs prototypes pour des OP en cours 
de développement. Ravi de la visite et de l’accueil, il a hâte de 
revenir pour visiter l’usine et nous challenger sur la RSE et l’éco-
conception.  

L’équipe commerciale se 
reconstruit 
Depuis le 01er Avril, l’équipe commerciale se reconstruit : 
nous souhaitons la bienvenue à Rochen Burkutally au poste 
de Directeur Commercial, à Thibaut Dhellemmes au poste 
de Responsable Comptes Clés, à Elivs Billaud au poste de 
Responsable Comptes Clés pour les gammes cuisines et salles 
de bain.

Un partenariat pérenne avec 
nos clients historiques

Afin de recréer un climat de confiance et un partenariat 
pérenne avec nos clients historiques, Hugues Ballenghien a 
reçu en Juin la visite du DG de Conforama La Réunion. Cette 
rencontre a débouché sur la visite fin Juin de leur acheteur. 
Conclusion de ces RDV constructifs et fructueux : commande 
de 4 conteneurs ainsi que le référencement des nouveautés => 
la chambre Watson en 2 coloris et la chambre Cottage. Bravo 
à Hugues ! 

Participation au salon VIFA
Au Vietnam, l’équipe d’Olivier Becquereau prépare activement 
notre 1ère participation au salon VIFA qui se déroulera à Hô-
Chi-Minh du 31 Août au 03 Septembre 2022. Nous aurons 
un stand de 6m². Le Vietnam est devenu incontournable en 
termes de production de meubles, dépassant la Chine au 
niveau des exportations vers les USA. Participer à ce salon nous 
offrira un vrai potentiel d’ouverture sur la zone pacifique pour 
mettre en avant notre savoir-faire des produits en base MDF et 
mix-matériaux

Projection de notre futur stand
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CALSCAN

NERSAC

Référencement chez Alinéa
Nous sommes heureux de vous partager le référencement 
de notre gamme living Manoa et du bureau Nori chez Alinea 
(designs propres Cal-Scan). Cette gamme d’une très grande 
complexité (finition/mix matériaux) a été synonyme d’un 
développement conséquent pour nos équipes. Un challenge de 
production et de mise au point très pointu. Nous lui souhaitons 
un bon lancement en France ! 

Bureau Nori

Living Manoa

Remplacement de nos cellules 
moyenne tension ALSTHOM 

Système audio pour nos 
visites d’usines

Après de bons et loyaux services (47 ans de bon fonctionnement!), 
nous venons de réaliser le remplacement de nos cellules moyenne 
tension ALSTHOM par des cellules nouvelle génération SCHNEIDER 
du type RM6. Ainsi, nous pérennisons notre source d’énergie pour 
plusieurs années !

Testé par G. Gueret lors de la visite à Nersac de nos actionnaires, 
nous avons investi dans un système audio afin de réaliser des 
visites plus qualitatives de nos installations industrielles. Monter 
en qualité nos visites d’usines avec nos clients, nos visiteurs, 
voici une des contributions nécessaires pour améliorer la valeur 
perçue de notre entreprise ! Ce système audio sera disponible 
dès Septembre.

Anciennes
cellules

Nouvelles cellules 
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BUREAU D’ETUDES

DESIGN

LOGISTIQUE

Visite du salon « Global Industrie » de Villepinte

Du changement à la logistique
Depuis le 01er Avril, il y a eu beaucoup de changement à la logistique : 
remise en état des locaux, nettoyage et peinture des bureaux sur les sites de 
Deulémont et Linselles ainsi qu’une réorganisation et un regroupement des 
stocks matières premières sur le site de Linselles. Un grand merci à tous pour 
votre implication et votre mobilisation ! 

Le 18 Mai dernier, le BE avec le service Production et Méthodes s’est rendu au salon « Global Industrie » de Villepinte. 
3  objectifs à ce déplacement : rechercher des solutions pour aider aux charges lourdes à l’emballage – rechercher des solutions 
pour contrôler des panneaux en dynamique – rechercher des solutions pour marquer les panneaux en production. De nombreuses 
rencontres ont eu lieu avec des fournisseurs de robots afin de leur exposer nos problématiques. Un fournisseur s’est ensuite 
déplacé sur notre site. L’implantation actuelle de nos chaînes d’emballage nécessite une réflexion plus approfondie sur ce sujet très 
complexe.

Visite du salon de Milan
Notre équipe Design s’est rendue 
à l’incontournable salon de Milan 
début Juin. Annulé pendant 2 ans 
à cause du Covid, la ré-ouverture 
du salon de référence européenne 
pour le design du meuble a attiré 
les foules. Avec un positionnement 
très PREMIUM, ce salon est une 
source d’inspiration pour nos 
designers, l’objectif étant d’aller « 
chercher l’esprit du moment », tant 
au niveau des formes de meubles 
que des couleurs, matières … Avec 1 
hall spécialisé dans la cuisine, 1 hall 
spécialisé pour la salle de bain et un 
hall autour du meublant généraliste, 
notre équipe est revenue pleine de 
belles idées !
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Depuis la reprise en Avril, plusieurs sujets majeurs 
ont été traités :
> la remise à niveau des procédures d’évacuation 
incendie et des guide/serre file. N’hésitez donc pas à 
consulter les consignes affichées !
> la relance des audits sécurité pour tous les sites afin 
d’améliorer nos exigences sécurité
> le recensement des besoins pour le bilan carbone 
(le trajet domicile/travail faisant partie de celui-ci, 
nous allons vous demander ces informations dans les 
prochaines semaines !) 

SÉCURITÉDes sujets majeurs ont 
été traités

Une mention spéciale à Mickael Dupont et son équipe de l’Affûtage : cet 
espace bien rangé, bien organisé a marqué les esprits de la Direction et de 
tous les visiteurs récemment passés par là. Un espace bien rangé apporte de 
la motivation et de la fierté aux équipes, diminue le risque d’accidents et fait 
gagner du temps dans sa routine de travail. Encore bravo ! 

AFFÛTAGE

DIRECTION

Un espace bien rangé et organisé

Bienvenue aux nouveaux arrivants

Mickaël Dupont, Samuel Derenoncourt, Sandy Rattez

Nous souhaitons la bienvenue à Gilles Bourboin, responsable des opérations nord et de Cédric Bricout, DRH.
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USINAGEDu changement coté 
production
Depuis la reprise en Avril, il y a beaucoup de 
changements côté production, et la ligne 5 à 
Pérenchies a été sélectionnée comme ligne pilote 
pour tester ces changements. A l’entrée de la 
zone, un panneau présente la ligne, ses points clés 
et sa capacité. Toutes les machines composant la 
ligne ont été identifiées. La Ligne a été rangée 
et réorganisée (comme tous les secteurs de 
production). 

A l’entrée de la ligne se trouve aussi 
le tableau des informations générales 
avec les valeurs, la charte et le projet 
d’entreprise. 

Derrière ce tableau d’affichage, on 
retrouve les indicateurs de performance 
qui seront déployés par la suite dans tous 
les secteurs et toutes les usines. 

Un tableau est à disposition pour les 
remarques et idées ainsi qu’un tableau 
de « plan d’action ». Bientôt un tableau 
pour l’amélioration continue viendra 
compléter le dispositif. 

Le mode participatif et transversal commence à se mettre en place. Une réunion flash a lieu tous les matins avec les services 
supports tels que l’ordonnancement, la maintenance, la qualité, le bureau d’études ou tout autre service qui pourrait répondre à une 
problématique de production. Nous ne manquerons pas de vous faire suivre l’évolution de ces indicateurs.

ACHATS Bienvenue aux 
nouveaux arrivants

Visite de l’usine Kronospan de Sanem 
au Luxembourg le 11 mai 2022.

Nous souhaitons la bienvenue à Isabelle 
Viroulaud qui nous a rejoint au poste 
d’acheteur sur les familles techniques, en 
remplacement de Sandrine Sinet-Gohin. 
Elle sera basée sur le site de Nersac.
Bienvenue à Antoine Ventre, il prendra en 
charge les dossiers de Ludivine Jacquart 
durant son congé maternité.

Cette réunion hautement 
symbolique a permis aux 
dirigeants de CEMA et de CBA 
Meubles de rencontrer les 
dirigeants du numéro 1 mondial 
de la fabrication de panneaux.
Le site de Sanem qui est 
notamment orienté vers 
l’intégration importantes 
de ressources énergétiques 
renouvelables devient la vitrine 
technologique de Kronospan.
L’objectif est d’aboutir à terme 
à des accords commerciaux 
permettant de sceller des relations 
durables et profitables pour les 
deux entités.

Etaient présents :
> Kronospan : Mr Mathias KAINDL (Kronospan-worlwide), Mr Nikolay BANKOV (Directeur 
Commercial), Szilárd ELLER (Directeur des Ventes)
> CEMA Bois de l’Atlas : Monsieur Ali FASSI-FIHRI (Directeur Général), Mr Anass JABIRI 
(Directeur chargé de mission)
> CBA Meubles : Mme Emmanuelle GAUTIER (Directrice Générale), Mr François HUON 
(Directeur Sourcing, Offre et Commerce), Mr Guillaume GERMAIN (Responsable Service 
Achats)

Bonne lecture,

Service marketing
Anne et Emeline


